

Fraktionsgemeinschaft



Grün-Alternative Liste Heidelberg

Heidelberg pflegen und erhalten

Judith Marggraf

Hans Martin Mumm

Wassili Lepanto

Michael Pfeiffer

Sachantrag zur Benennung des Bahnhofplatzes Süd

Die Grün-Alternative Liste schlägt vor, den Platz vor der Südseite des Hauptbahnhofes

„Europaplatz“ zu nennen.

Begründung:

Durch das neue Konferenzzentrum wird viel internationales Publikum über diesen Platz kommen. Hier ist es wichtig zu zeigen, dass Heidelberg zu Europa steht. Bisher gibt es noch keine Bezeichnung im öffentlichen Raum mit europäischem Hintergrund. In unmittelbarer Nähe zum Europaplatz befinden sich die Namen unserer europäischer Partnerstädte Bautzen, Montpellier, Cambridge, Rehovot und Simferopol.

Ein Platz mit dieser Internationalität sollte auch einen internationalen Namen tragen.